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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和４年３月30日（水）午後１時30分から午後３時35分までの間

第２ 出席者 古谷委員長（司会）・小田切委員・西山委員

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長

情報通信部長・首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対象参事官

第３ 議事の概要

１ 委員長説示

待望の春が訪れ、高知県にも桜の花が満開となりました。入学、卒業、入社、退職、

転勤など人生の節目、転機に必ず見る花が桜で、万民の人生の転機に新たな門出を祝

うかの如く個々の花が力一杯花びらを広げた光景に活力を貰っております。私も委員

を拝命して５年目となり、改めて県民生活にとって警察がいかに大切な存在であるか、

また、その意義をしっかり理解することが出来ました。日々変動する情勢の中、いか

なる時にも正義と使命感を持ち、迅速な対応で職務を果たしている姿勢に心より敬意

を表します。引き続き「県民に寄り添う強く優しい警察官」として、県民の皆さまに

とって、たくましく安心して信頼できる存在であってほしいと思います。

２ 報告事項

(1) 令和３年度第２回随時監察の実施結果について・・・【資料１】

警務部から、令和３年度第２回随時監察の実施結果について報告があった。

委員から、「職員個々が、適切な緊張感を持った勤務をするよう幹部職員として

指導教養を徹底するようお願いする。」旨の発言があった。

また、他の委員から「繰り返し、日常的な教養の徹底をお願いしたい。また、重

要貸与品の保管管理についても徹底して貰いたい。」旨の発言があった。

(2) 令和３年のストーカー・ＤＶ事案の対応及び下半期の禁止命令等の状況について
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生活安全部から、令和３年のストーカー・ＤＶ事案の対応及び下半期の禁止命令

等の状況について報告があった。

委員から、「この種の被害がなくなるよう適切な対応を続けていただきたい。」旨

の発言があった。

また、他の委員から「被害に遭われた方の気持ちを考え、今後とも色々と工夫を

凝らした対応をお願いする。重大犯罪にならないように未然に防ぐ対応を続けてい

ただきたい。」旨の発言があった。

(3) 令和４年春の全国交通安全運動の実施について・・・【資料２】

交通部から、令和４年春の全国交通安全運動の実施について報告があった。

委員から、「新入生の自転車通学が始まるので、警察や学校、それに交通指導員

などが協力して、事故をなくす運動をしていただきたい。」旨の発言があった。

また、他の委員から「歩きスマホに対する指導の徹底と自転車のヘルメット着用

に対する広報活動もお願いしたい。」旨の発言があった。

第４ 決裁事項

１ 指定書等の提出について

警務部から、指定書等の提出について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定

した。

２ 審査基準等の改正に伴う意見公募手続きをしなかった理由の公示について

生活安全部から、審査基準等の改正に伴う意見公募手続を実施しなかった理由の公

示について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

３ 二次異動に伴う指定司法警察職員の変更等について

刑事部から、二次異動に伴う指定司法警察職員の変更等について説明があり、審議

の結果、原案のとおり決定した。

４ 指定自動車教習所管理者の資格審査について

交通部から、指定自動車教習所管理者の資格審査について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。
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５ 審査請求に対する裁決について

公安委員会事務室から、審査請求に対する裁決について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

６ 審査請求に係る裁決書謄本の送付について

公安委員会事務室から、審査請求に係る裁決書謄本の送付について説明があり、審

議の結果、原案のとおり決定した。

７ 警察署協議会委員の委嘱について

公安委員会事務室から、警察署協議会委員の委嘱について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

８ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和４年３月16日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。

９ 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（高知南署、窪川署、中村署及び宿

毛署）について報告があり、了承した。

第５ 聴聞関係

運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果について報告が

あり、審議の結果、37件（交通事故５件、飲酒運転３件、無免許運転20件、その他の

法令違反等９件）の行政処分を決定した。


